

# Black and White Copy, Double Sided Folded

## FRONT

**XTREME**  
SOUND

### BLUETOOTH® ADAPTER WIRELESS AUDIO RECEIVER



XBA9-1007-DOL  
V 1.0 11/23

855.999.8041 | WWW.XTREMECABLES.COM

#### INSTRUCTIONS

- Charge your new Xtreme Bluetooth Adapter fully by connecting the included Micro USB cable into the Micro USB port for a minimum of 3 hours.
- Turn on by pressing the multifunction button until the LED indicator flashes blue. Plug in headphones or stereo input into the AUX input jack. You can use the included adapter as needed.
- Unit will enter pairing mode. Enable Bluetooth search mode on your audio device and search for pairing name "XBA9-1007" and select it on your audio device. Once connected, the LED indicator will slowly flash blue.
- The unit will automatically switch to phone mode when receiving calls and will switch back to music mode when the call is finished.



2

#### SAFETY AND CARE INFORMATION

Failure to follow these safety instructions can lead to fire, electrical shock, personal injury, property damage or damage to this unit. Make sure to read this entire manual before initial use.

- Do not use this unit for anything other than its intended use.
- Keep the unit away from heat sources and direct sunlight.
- Do not expose the unit to extremely high or low temperatures.
- Do not let the unit come in contact with water or any liquid. If it becomes wet, immediately unplug from the power source.
- Do not use the unit if damaged. To ensure safety, repairs should only be performed by a qualified technician.
- When fully charged, disconnect from charging source.
- Place the unit on a flat, sturdy surface during charging and place in a well ventilated area during charge.
- Keep the unit out of reach of children as this product is not a toy.
- Do not use abrasive cleaning solvents to clean the unit.
- To maintain battery life, charge fully before storing for an extended period of time.

#### FCC CAUTION

Any changes or modifications not expressly approved by the part responsible for compliance could void this user's authority to operate the equipment.

This device complies with part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) This device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

Note: This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, pursuant to Part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This equipment generates, uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If this equipment does not cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct interference by one or more of the following measures:

- Reorient or relocate the receiving antenna.
- Increase the separation between the equipment and receiver.
- Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
- Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

#### FCC RADIATION EXPOSURE STATEMENT:

This equipment complies with FCC radiation exposure limits set forth for an uncontrolled environment. This transmitter must not be co-located or operating in conjunction with any other antenna or transmitter.

3

#### ISED Warning

This device complies with Innovation, Science, and Economic Development Canada licence-exempt RSS standard(s). Operation is subject to the following two conditions: (1) this device may not cause interference, and (2) this device must accept any interference, including interference that may cause undesired operation of the device.

Le présent appareil est conforme aux CNR d'Innovation, Sciences et Développement économique Canada applicables aux appareils radio exempts de licence. L'exploitation est autorisée aux deux conditions suivantes: (1) l'appareil ne doit pas produire de brouillage, et (2) l'utilisateur de l'appareil doit accepter tout brouillage radioélectrique subi, même si le brouillage est susceptible d'en compromettre le fonctionnement.

The device is compliance with RF exposure guidelines, users can obtain Canadian information on RF exposure and compliance.

Le présent appareil est conforme Après examen de ce matériel aux conformité ou aux limites d'intensité de champ RF, les utilisateurs peuvent sur l'exposition aux radiofréquences et la conformité and compliance d'acquies les informations correspondantes.

#### ONE YEAR WARRANTY

Xtreme warrants its products for one year against defects in manufacturing under regular consumer use with original receipt of retail purchase.

We believe in our products and want to provide you with a replacement, if needed, but we have to know about the problem while the product is still under warranty. If you discover a defect covered by this warranty, please contact us about receiving a replacement. In order to use the products warranty the customer must provide proof of the retailers receipt.

\*Any customers outside of the U.S. will be responsible for shipping and handling charges if a replacement is required that is not due to a manufacturing defect. If there is not a manufacturing defect, shipping and handling will be applied.

Xtreme's warranty is limited to our products only. Our warranty does not cover the replacement or repair cost of any third-party accessory, electronic device or personal property.

For instructions about how to obtain warranty service for your product, please contact Customer Service: [customerservice@xtremecables.com](mailto:customerservice@xtremecables.com).

Content is subject to change without prior notice. Some content may differ from how the product works with your specific device.

#### WHAT'S INSIDE

Bluetooth® Audio Receiver  
3.5mm Adapter  
Charging Cable  
Manual



4

## BACK

**XTREME**  
SOUND

### BLUETOOTH® ADAPTATEUR RÉCEPTEUR AUDIO SANS FIL



XBA9-1007-DOL  
V 1.0 11/23

855.999.8041 | WWW.XTREMECABLES.COM

#### INSTRUCTIONS

- Chargez complètement votre nouvel adaptateur Bluetooth Xtreme en connectant le câble micro USB inclus au port micro USB pendant au moins 3 heures.
- Allumez en appuyant sur le bouton multifonction jusqu'à ce que le voyant LED clignote en bleu. Branchez un casque ou une entrée stéréo dans la prise d'entrée AUX. Vous pouvez utiliser l'adaptateur inclus selon vos besoins.
- L'unité entrera en mode d'appairage. Activez le mode de recherche Bluetooth sur votre appareil audio, recherchez le nom d'association « XBA9-1007 » et sélectionnez-le sur votre appareil audio. Une fois connecté, le voyant LED clignote lentement en bleu.
- L'appareil passera automatiquement en mode téléphone lors de la réception d'appels et reviendra en mode musique une fois l'appel terminé.



2

#### INFORMATIONS DE SÉCURITÉ ET D'ENTRETIEN

Le non-respect de ces instructions de sécurité peut entraîner un incendie, un choc électrique, des blessures corporelles, des dommages matériels ou des dommages à cet appareil. Assurez-vous de lire l'intégralité de ce manuel avant la première utilisation.

- N'utilisez pas cet appareil pour autre chose que l'usage auquel il est destiné.
- Gardez l'appareil à l'écart des sources de chaleur et de la lumière directe du soleil.
- N'exposez pas l'appareil à des températures extrêmement élevées ou basses.
- Ne laissez pas l'appareil entrer en contact avec de l'eau ou tout autre liquide. S'il devient mouillé, débranchez-le immédiatement de la source d'alimentation.
- N'utilisez pas l'appareil s'il est endommagé. Pour garantir la sécurité, les réparations ne doivent être effectuées que par un technicien qualifié.
- Une fois complètement chargé, débranchez-le de la source de chargement.
- Placez l'appareil sur une surface plane et solide pendant le chargement et placez-le dans un endroit bien ventilé pendant le chargement.
- Gardez l'appareil hors de portée des enfants car ce produit n'est pas un jouet.
- N'utilisez pas de solvants de nettoyage abrasifs pour nettoyer l'appareil.
- Pour maintenir la durée de vie de la batterie, chargez-la complètement avant de la ranger pendant une période prolongée.

#### ATTENTION FCC

Tout changement ou modification non expressément approuvé par la partie responsable de la conformité pourrait annuler le droit de cet utilisateur à utiliser l'équipement.

Cet appareil est conforme à la partie 15 des règles FCC. Son fonctionnement est soumis aux deux conditions suivantes: (1) cet appareil ne doit pas provoquer d'interférences nuisibles, et (2) cet appareil doit accepter toute interférence reçue, y compris les interférences susceptibles de provoquer un fonctionnement indésirable.

Remarque: Cet équipement a été testé et déclaré conforme aux limites d'un appareil numérique de classe B, conformément à la partie 15 des règles de la FCC. Ces limites sont

conçues pour fournir une protection raisonnable contre les interférences nuisibles dans une installation résidentielle. Cet équipement génère, utilise et peut émettre de l'énergie radiofréquence et, s'il n'est pas installé et utilisé conformément aux instructions, peut provoquer des interférences nuisibles aux communications radio. Cependant, rien ne garantit que des interférences ne se produiront pas dans une installation particulière. Si cet équipement ne provoque pas d'interférences nuisibles à la radio ou

réception de télévision, qui peut être déterminée en éteignant et en allumant l'équipement, l'utilisateur est encouragé à tenter de corriger les interférences par une ou plusieurs des mesures suivantes:

3

- Réorientez ou déplacez l'antenne de réception.
- Augmentez la séparation entre l'équipement et le récepteur.
- Connectez l'équipement à une prise sur un circuit différent de celui auquel le récepteur est connecté.
- Consultez le revendeur ou un technicien radio/TV expérimenté pour obtenir de l'aide

#### DÉCLARATION DE LA FCC SUR L'EXPOSITION AUX

#### RAYONNEMENTS:

Cet équipement est conforme aux limites d'exposition aux rayonnements de la FCC établies pour un environnement non contrôlé.

Cet émetteur ne doit pas être colocalisé ou fonctionner en conjonction avec une autre antenne ou émetteur.

#### GARANTIE UN AN

Xtreme garantit ses produits pendant un an contre les défauts de fabrication dans le cadre d'une utilisation régulière par le consommateur avec le reçu original de l'achat au détail.

Nous croyons en nos produits et souhaitons vous fournir un remplacement, si nécessaire, mais nous devons être informés du problème pendant que le produit est encore sous garantie. Si vous découvrez un défaut couvert par cette garantie, veuillez nous contacter pour recevoir un remplacement. Afin d'utiliser la garantie des produits, le client doit fournir une preuve du reçu du détaillant.

\*Tous les clients en dehors des États-Unis seront responsables des frais d'expédition et de manutention si un remplacement est requis qui n'est pas dû à un défaut de fabrication. S'il n'y a pas de défaut de fabrication, les frais de port et de manutention seront appliqués.

La garantie Xtreme est limitée à nos produits uniquement. Notre garantie ne couvre pas les frais de remplacement ou de réparation de tout accessoire, appareil électronique ou bien personnel tiers.

Pour obtenir des instructions sur la façon d'obtenir un service de garantie pour votre produit, veuillez contacter le service client:

[customerservice@xtremecables.com](mailto:customerservice@xtremecables.com). Le contenu est sujet à modification sans préavis. Certains contenus peuvent différer de la façon dont le produit fonctionne avec votre appareil spécifique.

#### QU'EST-CE QU'IL Y A À L'INTÉRIEUR

Récepteur Audio Bluetooth®  
Adaptateur 3.5 mm  
Câble De Chargement  
Manuel



4